



5 Pièces

127 m²

Réf. 5802-305

2 856 000 €

Tignes

Appartement à vendre (73320)

GENESTIS
TIGNES
**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du projet Genesis à Tignes, découvrez la Résidence Diya, située en aval de la piste de ski dans le quartier Lavachet. Avec son architecture mêlant bois, pierre de pays et façades blanches, Diya s'intègre parfaitement dans l'environnement contemporain de la station. Cette résidence skis aux pieds propose 27 appartements, allant de 1 chambre + 1 cabine à 5 chambres + 1 cabine, avec des surfaces variant de 42 à 147 m². Elle offre également un espace bien-être comprenant une piscine, un sauna, un hammam, un jacuzzi, ainsi qu'une salle de fitness moderne. Des casiers à skis avec accès ...

In the heart of the Genesis project in Tignes, discover the Diya Residence, located just below the ski slope in the Lavachet area. With its architecture combining wood, local stone, and white facades, Diya blends seamlessly into the contemporary environment of the resort. This ski-in/ski-out residence offers 27 apartments, ranging from 1 bedroom + 1 cabin to 5 bedrooms + 1 cabin, with sizes varying from 42 to 147 sqm. It also features a wellness area including a pool, sauna, hammam, jacuzzi, and a modern fitness room. Ski lockers with direct access to the slopes, storage rooms, and a private ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

